
VERBALE 05/03/2019

Ordine del giorno:

1. Approvazione verbali

2. Chiusura premi e ricerca sponsor

3. Resoconto incontro con l’assessore Mantelli

4. Progetto street art e domanda CRC,

5. Organizzazione serata 27 marzo promozionale

6. San Paolo in festa 2019 - contributo 1000 euro - considerazioni.

7. Approvazione Bilancio

PRESENTI:

Sessa Andrea , Borio Simone, Cavallotto Filippo, Merlo Mario, Terzano Vittorio, Nicola 

Pugliese,  Antonietta Bernard, Di Meglio Mario.

ASSENTE:

 Michele Giordano, Elio Allario,  Schiavone Sebastiano,  Rossi Raffaele,  Zavagno Fabio.

Con l’occasione il presidente comunica che Allario rinuncia per motivi di salute. Il Comitato 

sollecita che tale rinuncia venga formalizzata per provvedere alla sua sostituzione con il 

primo dei non eletti.

1.Approvazione verbali

Rimandata al prossimo consiglio

2.Chiusura premi e ricerca sponsor 

Il presidente fa presente che sono sorte alcune problematiche per la realizzazione 

del campo da beach volley:

a) Le ditte interpellate (Parola, Green lines groups, Avena/sport green) 

non hanno rispettato il capitolato che lui stesso aveva predisposto; 

b) il Comune non ha dato risposta per la necessaria concessione.

Lo stesso presidente chiede una settimana di tempo per riproporre alle ditte il  

rispetto del capitolato e per ricontattare il Comune.

Si apre la discussione che si conclude con le seguenti unanimi decisioni: 



-  il Comitato, per evitare la riduzione del parco giochi dei bimbi ed attento alla  

presenza degli alberi della zona,  conviene di localizzare il campo in 

posizione perpendicolare al campo da tennis;

- Il presidente, nel corso della prossima settimana, riproporrà il capitolato alle  

tre ditte interpellate e chiederà un nuovo incontro al Comune.

.

3.Resoconto incontro con l’assessore Mantelli

Mario Merlo riferisce sull'incontro che, insieme ad Antonietta Bernard, ha avuto  con 

l’assessore Mantelli per: scuola materna, caserma e tratte del bus.

I lavori per la scuola inizieranno entro il prossimo maggio; il fine lavori è previsto 

per maggio 2020; la scuola, per problemi legati all’arredo,  non aprirà per settembre  

2020.

Per la  caserma Montezemolo ci sarà una riunione dove il comitato sarà invitato.  

Tutti i presenti convengono che, in previsione del predetto appuntamento, sarà 

necessario concordare le proposte da fare a nome del Comitato. 

Per i bus, Antonietta Bernard ha fatto presente le difficoltà che si incontrano per 

arrivare in centro Cuneo  dal nostro quartiere. Mantelli assicura  che ci saranno dei  

cambiamenti che verranno preventivamente concordati con il comitato

Considerata l’ora, 23.20, tutti i punti successivi dell’odg vengono rinviati e la 

riunione chiusa. 

Prossima convocazione Mercoledì 20 Marzo 2019 ore 21.00

Il Presidente                                                                                       Il Segretario


